



Parken im Zentrum

Im Auftrag der Stadt Hohenems // 05/2019 bis 04/2020

Die Stadt Hohenems beabsichtigt die Errichtung neuer öffentlicher Parkplätze im Rahmen der Zentrumsentwicklung. Im Zuge dieses Vorhabens erstellte unser Büro in Feldkirch ein Parkierungskonzept für das Stadtzentrum.

In einem ersten Schritt wurden mit Unterstützung der Stadt umfassende Erhebungen zur Auslastung bestehender Parkplätze zu unterschiedlichen Zeitpunkten durchgeführt. Die Zeitpunkte wurden so gewählt, dass der Normalbedarf, Spitzenbedarf (Wochenmarkt, Veranstaltungen) sowie Minimalbedarf (Dauerparker in der Nacht) analysiert werden konnte.

Aufbauend auf der Bestandserhebung und Analyse wurden Empfehlungen für die zukünftige Entwicklung und Errichtung von Parkplätzen getätigt. Das wesentliche Ergebnis ist, dass weniger Parkplätze als anfangs gefordert errichtet werden müssen, um den Stellplatzbedarf zu decken.

